



JAGA WIBAWA PEMERINTAH, AYOMI MASYARAKAT

Yogya Tertib Jadi Tumpuan Pembangunan

YOGYA (KR) - Puncak peringatan HUT ke-68 Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) yang dibarengkan dengan HUT ke-56 Satuan Perlindungan Masyarakat (Sat Linmas) dan HUT ke-99 Pemdadam Kebakaran (Damkar), Kamis (15/3), mendapat sambutan antusias masyarakat. Momentum tersebut diharapkan mampu memperkuat sinergitas antara pemerintah dengan masyarakat dalam mewujudkan Yogya yang lebih tertib.

Puncak HUT ketiga matra tersebut diawali dengan upacara di halaman Balaikota Yogya dengan Inspektur Upacara Wakil Gubernur DIY Paku Alam X. Kemudian dilanjutkan Seminar Kebangsaan menghadirkan Gubernur Institut Pemerintahan Dalam Negeri (IPDN) Prof Dr H Ermaya Suradinata SH MH MS, serta Direktur Satpol PP Kemendagri Ir Asadullah. Juga digelar defile drumband Gita Abdi Praja IPDN di sepanjang Malioboro, dan di-



KR-Yudho Priambodo

Walikota Yogya, Gubernur IPDN, Direktur Satpol PP Kemendagri, dan Wakil Walikota Yogya melakukan salam komando.

akhir malam anugerah Kampung Panca Tertib Award di Balaikota.

"Rangkaian peringatan HUT ketiga satuan tersebut sebagai display kesiapan kami dalam melayani masyarakat. Juga sebagai sarana kami untuk mengingatkan apa yang telah kami lakukan untuk masyarakat Yogyakarta," urai Walikota Yogya Haryadi Su-

yuti.

Menurut Haryadi, ketertiban menjadi tumpuan utama jalannya pembangunan. Diakuiinya, tantangan Kota Yogya ke depan akan semakin be-

rat seiring meningkatnya aktivitas masyarakat. Namun jika semua aktivitas tersebut dapat berjalan dengan tertib, maka tidak akan memberikan dampak negatif di masyarakat.

Karena itu, Haryadi meminta supaya tiga matra yakni Satpol PP, Sat Linmas dan Damkar, mampu menjaga wibawa pemerintah dengan

* Bersambung hal 7 kol 1

Instansi	Sifat	Tindak Lanjut

Yogya



Atraksi drumband Gita Abdi Praja IPDN di Balaikota Yogyakarta.

KR-Yudho Priambodo

Sambungan hal 1

konsisten menegakkan Perda. Di samping itu dituntut mengayomi dan bersinergi dengan masyarakat untuk menciptakan ketertiban bersama.

"Yogya tertib ini kewajiban bersama. Tidak hanya aparat pemerintah, tapi masyarakat pun harus berperilaku tertib dalam hal apa pun," pintanya.

Sementara Gubernur IPDN Prof Dr H Ermaya Suradinata SH MH MS mengaku baru kali ini Gita Abdi Praja IPDN turut dilibatkan dalam HUT Satpol PP.

Menurutnya, kesempatan tersebut dijadikan sebagai me-

dia sosialisasi sekaligus mendekatkan diri ke masyarakat. Apalagi masyarakat Yogya memberikan sambutan antusias menyaksikan atraksi defile drumband Gita Abdi Praja IPDN.

"Kami juga memberikan apresiasi kepada Pemkot Yogya yang menempatkan alumni IPDN di tempat strategis. Beragam prestasi Kota Yogya turut memacu kami dalam menyiapkan pemimpin berkompeten di bidangnya. Jika masyarakat sudah maju, maka pemimpinnya harus lebih maju," ujarnya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan			

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005